

Gegenstand: Sanierung des Großspielfeldes am Doppelgymnasium
[Vorlage: 0373/2020](#)

Herr Schwendy (Stadtverwaltung Speyer, Leiter der Abteilung Grünflächenplanung) erläutert den Mitgliedern des Ausschusses die zu erwartenden Pflegekosten für die beiden Sanierungsvarianten Tennen- und Rasenplatz. Im Anschluss wird aus den Reihen des Gremiums auf die zahlreichen Vorteile eines Rasenplatzes trotz der höheren Pflegekosten hingewiesen. In sämtlichen Wortmeldungen der Ausschussmitglieder wird für einen Rasenplatz als Sanierungsvariante plädiert.

Beschluss:

Entgegen der Beschlussvorlage der Verwaltung stimmt der Sportausschuss/ Sportstättenbeirat geschlossen für den Umbau des Großspielfeldes mit einem Rasenbelag. Hierzu wurde ein entsprechender Erweiterungsantrag gestellt, dem einstimmig zugestimmt wurde.

3. Sitzung Sitzung des Sportausschusses der Stadt Speyer am 01.09.2020

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Investitionskostenzuschüsse an die Sportvereine für das Jahr 2020
[Vorlage: 0374/2020](#)

Beschluss:

Der Sportausschuss/Sportstättenbeirat stimmt der Beschlussvorlage ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen zu.

3. Sitzung Sitzung des Sportausschusses der Stadt Speyer am 01.09.2020

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Vergabe der Sportfördermittel 2020
[Vorlage: 0375/2020](#)

Beschluss:

Der Sportausschuss/Sportstättenbeirat stimmt der Beschlussvorlage ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen zu.

Gegenstand: Verschiedenes

Schulschwimmen:

Herr Gottwald erkundigt sich, ob die Möglichkeit bestünde, dass in absehbarer Zeit wieder ein Schwimmen im Bademaxx für die Schulklassen durchgeführt werden kann. Momentan sei die schulische Schwimmbildung bis zum Ende des Schulhalbjahres abgesagt worden.

Herr Miller erläutert, dass es Ende Juli mit den Verantwortlichen von Stadtwerken/Bademaxx eine Absprache gab. Hiernach sah man seitens der Stadtwerke zunächst keine Möglichkeit die Schwimmbildung der Schulen pandemiekonform durchzuführen. Daher sollte das Schwimmen bis zum Ende des 1. Schulhalbjahres ausgesetzt werden. Mittlerweile gäbe es Signale, dass die Schwimmbildung für Schulen eventuell wieder möglich werden könnte. Herr Miller sichert zu, mit den Verantwortlichen des Bademaxx den Kontakt zu suchen, um ein Schulschwimmen eventuell noch vor dem Ende des Schulhalbjahres zu ermöglichen und die Rahmenbedingungen hierfür abzuklären.

Annex: Am 3. September 2020 wurde durch die Stadtspitze beschlossen, dass es im 1. Schulhalbjahr keine Schwimmbildung für die Schulen geben soll, da man seitens der Stadtwerke hierzu noch Vorlaufzeit benötigt, um ein coronakonformes Schulschwimmen anbieten zu können. Ende Annex.

Instandsetzungsmaßnahmen an Kunststoffflächen von Schulsportanlagen:

Herr Schwendy (Stadtverwaltung Speyer, Leiter der Abteilung Grünflächenplanung) informiert über die Instandsetzungsmaßnahmen an Kunststoffflächen von Schulsportanlagen. Präsentation hierzu als pdf-Datei anbei.

Pandemiekonforme Sporthallennutzungen durch die Vereine:

Frau Dr. Helmig fragt nach, ob die Sporthallen der Stadt Speyer zur Nutzung wieder freigegeben wären und inwieweit es pandemiebedingt hierbei noch Einschränkungen gäbe. Darüber hinaus möchte Frau Dr. Helmig wissen, ob die Stadt Speyer für die Nutzung der Sportstätten eigene Hygienekonzepte entwickelt habe.

Herr Miller erläutert, dass die Sporthallen für die Nutzung grundsätzlich wieder freigegeben wären, jedoch die Nutzer*innen, somit also die Vereine wie auch die Schulen die Einhaltung der von der Landesregierung Rheinland-Pfalz vorgegebenen Hygienekonzepte (für den Hallensport der Vereine und schulische Nutzung der Sporthallen) eigenverantwortlich regeln und somit letztendlich selbst entscheiden, ob ein coronakonformer Sportbetrieb in den Hallen stattfinden kann. Herr Miller fügt an, dass dies gegenüber den Vereinen und auch gegenüber den Verantwortlichen der Schulen mehrfach kommuniziert wurde. Darüber hinaus wurde den Nutzer*innen der Sporthallen stets geraten auf den Hallensport so weit wie möglich zu verzichten und die sportlichen Aktivitäten derzeit besser nach draußen zu verlagern.

Frau Dr. Helmig möchte darüber hinaus wissen, ob diese von Herrn Miller dargelegten Regelungen auch für die Sporthalle der Salierschule zutreffend sei.

Herr Miller erwidert, dass es sich bei dem Schulgebäude der Salierschule, wie auch der Sporthalle um eine Passivhausbauweise handle. Hier bestünde die Möglichkeit, dass die Lüftungsanlage die Luft grundsätzlich lediglich „umgewälzt“ werde. Darüber hinaus wäre es steuerbar, dass Frischluft von außen in die Halle „geblasen“ werde. Seit Beginn der Pandemie sei auf die Frischluftversorgung von außen umgestellt worden. Die Entscheidung, ob die Halle seitens der Schule oder der Vereine unter diesen Bedingungen genutzt werde, läge bei dem jeweiligen Nutzerkreis beziehungsweise der zuständigen Schulleitung.

3. Sitzung Sitzung des Sportausschusses der Stadt Speyer am 01.09.2020



3. Sitzung Sitzung des Sportausschusses 01.09.2020 **Monika Kabs**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!